

# Lluvias impiden labor de rescate en Filipinas

Cozabato, Filipinas, agosto 18. (UPI). (Por Kate Webb). Las fuertes lluvias que cayeron hoy impidieron, en el Sur del país, los trabajos de localización y rescate de las víctimas del terremoto y maremoto del lunes pasado que hasta ahora han dejado más de 5.000 muertos o desaparecidos.

Soldados en sus uniformes de trabajo recorrian hoy las calles de esta ciudad, literalmente cubiertas por toneladas de escombros y montaban guardia junto a los aviones de

un virtual puente aéreo que traía cargamentos de asistencia. Mientras tanto los médicos seguían pidiendo el envío de medicinas para evitar posibles epidemias entre las más de 28.000 que se han quedado sin hogar debido al desastre.

Más de 3 mil muertos

Para hoy por la noche el Centro Nacional de Coordinación de Desastres había contado

Pasa a la página 51

## Denuncian desaparicimiento de ex senador en Argentina

Trelew, Argentina, agosto 18 (Latín). Las autoridades militares de esta austral ciudad argentina confirmaron hoy que se encuentra desaparecido el ex senador radical y periodista Hipólito Solari Yrigoyen, según denuncia presentada por su esposa. La señora Teresa Hansen de Solari, manifestó a la policía que su conyuge no llegó anoche a un encuentro previsto con ella, en el aeropuerto local, por lo que optó por regresar a su domicilio.

Allí encontró las piezas en completo desorden y comprobó que había desaparecido el automóvil del ex legislador.

Por su parte, periodistas de esta ciudad que concurrieron a la finca observaron que en una de las habitaciones había un impacto de bala, por lo que se presume que Solari Yrigoyen fue sa-

cado compulsivamente de su residencia.

El jefe del área de seguridad, correspondiente a esta ciudad, mayor Carlos Alberto Barbot, confirmó a la prensa que el ex senador radical está desaparecido, según la denuncia presentada por la esposa de éste.

Primera víctima

Solari Yrigoyen de 43 años fue

Pasa a la página 47

## Rusia posó ayer en la Luna nave no tripulada

Moscú, agosto 18. (UPI). La Unión Soviética hizo posarse hoy en la Luna una nave espacial no tripulada a fin de llevar a cabo nuevas exploraciones de la superficie del planeta satélite de la Tierra.

Luna 24, la octava nave soviética que haya descendido en la Luna en seis años, fue lanzada hace nueve días. Tocó la superficie lunar en la parte suroccidental

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATE. Pagadian, Filipinas, agosto 18. (AP). Intento de rescate de una niña cuya mano aparece entre los escombros de un edificio (izquierda). La niña murió al derrumbarse la casa de sus padres. El total de víctimas del terremoto de ayer miércoles asciende, según cálculos oficiales, a 5.300 muertos y desaparecidos.

## Ejército da muerte a otros 4 guerrilleros en Argentina

Córdoba, agosto 18. (UPI). Cuatro guerrilleros izquierdistas fueron muertos en dos tiroteos ocurridos en Córdoba y San Miguel de Tucumán, informó hoy el tercer cuerpo del ejército. Las fuentes militares afirmaron que se requisaron armas y material de propaganda extremista durante los incidentes. El primer tiroteo se produjo el lunes, cuando unidades del ejército y la policía, en una operación conjunta en San Miguel de Tucumán, intercambiaron disparos con un grupo de guerrilleros, matando a dos de ellos. Los guerrilleros pertenecían supuestamente al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), que fue prohibido por el gobierno peronista en 1975, dijeron las fuentes militares.

El segundo encuentro tuvo lugar ayer, en Córdoba. El comunicado

militar dijo que soldados de la cuarta brigada aerotransportada, alertados por vecinos, atacaron una casa donde se escondían los guerrilleros.

Uno identificado

Dos guerrilleros fueron muertos en el combate, indicaron las fuentes militares. Uno de ellos fue

Pasa a la página 47



REAGAN. Kansas City, agosto 18. (AP). El precandidato republicano Ronald Reagan, luciendo ayer una guirnalda ante miembros de la delegación de Hawaii.

## Oficiales E. U. y surcoreanos son asesinados en Norcorea

Seúl, agosto 18 (Latin-Reuter). Dos oficiales del ejército norteamericano murieron hoy cuando alrededor de 30 guardias norcoreanos les atacaron con hachas y picas de metal en la región fronteriza entre Corea del Norte y del Sur anunció el comunicado de las Naciones Unidas. Cinco soldados sudcoreanos y cuatro norteamericanos fueron heridos en el ataque registrado en la ciudad fronteriza de Panmun-ataque no fue provocado y tuvo lugar cuando los oficiales, junto a otros soldados sudcoreanos y

La información agregó que el

Pasa a la página 19

## Papel higiénico encendido salva la vida a filipinos

Cotabato, Filipinas, agosto 18 (Latin-Reuter). El papel higiénico ayudó a salvar la vida de algunos pasajeros de un hotel que se derrumbó como consecuencia del trágico terremoto de ayer en esta ciudad del sur de Filipinas. Los que se salvaron relataron hoy que utilizaron el papel encendido formando antorchas que les permitieron orientarse entre la masa de escombros del hotel segundos después del derrumbe que dejó atrapados a muchos de los ocupantes del edificio. "Las escaleras se desplomaron y bloquearon las salidas—dijo Rod Maravillas a la agencia noticiosa oficial filipina—. Tuvimos que escalar muros y pasar barras de acero para llegar a la calle. Otros seis salieron al exterior de esta forma".

Pasa a la página 19

## Policía francesa tras la pista de "banda de cloacas"

Paris, agosto 18 (AP). Las policías de Niza y París coordinaron hoy sus esfuerzos para atrapar a la "banda de las cloacas", después que se produjeron robos casi idénticos en depósitos bancarios a través de túneles que parten desde cañerías cloacales. No se calcularon oficialmente las pérdidas causadas por una banda que abrió un boquete en la pared de hormigón reforzado del tesoro de una pequeña sucursal de francos (10 millones de dólares) de Ile Saint-Louis durante el fin de semana, pero se cree que ascienden a 50 millones

Pasa a la página 51



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NORTEAMERICANOS ASESINADOS. Panmunjon, zona desmilitarizada de Corea, agosto 18. (AP). Unos treinta guardias norcoreanos atacan con hachas, barras de hierro y cuchillos al personal del comando de las Naciones Unidas cerca de Panmunjon, en la zona conjunta de seguridad entre

Corea del Norte y Corea del Sur. Dos oficiales de las Naciones Unidas, ambos norteamericanos, perecieron en el primer ataque de esa categoría desde el armisticio de 1953. Otros 4 norteamericanos resultaron gravemente heridos.

al cerrar la edición